

FDP Butzbach

NEUJAHRSEMPFANG DER FDP WETTERAU SETZT ZEICHEN FÜR ZUSAMMENHALT UND KLARE LIBERALE HALTUNG

29.01.2026

Trotz winterlicher Bedingungen und Schneesturms sind zahlreiche Mitglieder und Gäste zum Neujahrsempfang der FDP Wetterau zusammengekommen. Auch die FDP Butzbach war vertreten. Der Abend stand im Zeichen des Austauschs, des gemeinsamen Starts ins neue Jahr und eines klaren Bekenntnisses zu liberalen Werten.

Für die FDP Butzbach betonte Leo Jung, Platz drei der Liste für die kommende Kommunalwahl, gleich zu Beginn die Bedeutung einer klaren liberalen Stimme: „Ohne die liberale Stimme ist der Chor der Politik einfach unvollständig. Die FDP muss sich zu ihren Werten bekennen und jetzt mit klaren Worten vorangehen und dazu stehen.“

Höhepunkt des Empfangs war die Rede der Gastrednerin, Staatsministerin a. D. Kristina Schröder. Sie machte deutlich, wie unverzichtbar die FDP für den politischen Diskurs ist: „Der liberale Gedanke und die Stimme der Freiheit fehlen, wenn die FDP nicht stark ist. Ohne sie fehlt der Politik ein entscheidender Kompass für Freiheit, Verantwortung und Eigenständigkeit.“

Auch der Vorsitzende der FDP Kreistagsfraktion Wetterau, Staatsminister a. D. Dr. h. c. Jörg Uwe Hahn, richtete klare Worte an die Anwesenden. In seiner Rede unterstrich er die Notwendigkeit eines selbstbewussten Auftretens der Partei: „Die FDP muss sich zu ihren Werten bekennen und klar für die Politik stehen, die sie betreibt. Wir dürfen nicht um den heißen Brei herum reden, sondern müssen deutlich sagen, wofür wir stehen.“

Neben den Redebeiträgen bot der Neujahrsempfang viel Raum für persönliche Gespräche. Der Austausch mit Vertreterinnen und Vertretern anderer Ortsverbände wurde ebenso positiv hervorgehoben wie die Gespräche mit dem Vorsitzenden der FDP

Fraktion im Hessischen Landtag, Stefan Naas. Dabei ging es sowohl um die parteiliche Ausrichtung als auch um kommunale Entwicklungen und Herausforderungen vor Ort.

Der Neujahrsempfang der FDP Wetterau zeigte eindrucksvoll, dass Zusammenhalt, Dialog und eine klare Haltung auch unter schwierigen äußeren Bedingungen gelebt werden. Die Liberalen sehen den Abend als motivierenden Auftakt für die kommenden politischen Aufgaben im Wetteraukreis.